

Festival Mundial de la Salsa



El Festival Mundial de Salsa es un evento representativo de Santiago de Cali muestra el porqué del calificativo que recibe ésta ciudad alrededor del mundo. Este evento se realiza desde el año 2001 generalmente en el mes de septiembre el evento se desarrolla en diferentes escenarios y cuenta con una variada oferta de actividades como conversatorios talleres de baile al ritmo de Salsa exposiciones culturales y conciertos de orquestas nacionales e internacionales. Al Festival asisten aproximadamente 60.000 personas como espectadores más de 1500 músicos y 5000 bailarines